

BODEGAS MARTÚE

UN SUEÑO CONVERTIDO EN REALIDAD



Sus vinos son producidos para todos los gustos, fáciles de beber y de entender, aunque también potentes y muy estructurados



MARTÚE

El gran reto de Bodegas Martúe en la actualidad es incentivar esta bodega como destino turístico

Una bodega patrocinada por notables empresarios

Bodegas Martúe se encuentra en La Guardia, Toledo, zona con unas condiciones ambientales excelentes para conseguir caldos de calidad, elaborados exclusivamente de uvas propias cultivadas en un entorno muy próximo a la bodega.

La iniciativa nació a finales de la década de los 80 y principios de los 90, cuando la familia González Borrego plantó las dos primeras hectáreas de Cabernet en La Guardia por su vinculación familiar por línea paterna con este pueblo manchego.

Consolidado el viñedo, en el año 2000 esta familia toledana decidió iniciar un ambicioso proyecto: la creación de una bodega propia a través de la constitución de una sociedad, de la que la familia González Borrego es el socio mayoritario mientras que el resto se encuentra repartido entre

Bodegas Martúe, ubicada en La Guardia (Toledo), es un proyecto impulsado por la familia González Borrego, quien en torno a 1990 plantó las dos primeras hectáreas de viñedo con el sueño, hoy convertido en realidad, de llegar a poseer bodega propia donde se elaborara uno de los **vinos castellano-manchegos** de mayor calidad en la Región. Para ello, el lugar elegido fue La Guardia, zona idónea para convertirse en productora vitivinícola de primera línea.

Con unas cepas plenamente asentadas, **Fausto Rodríguez Borrego**, principal protagonista del proyecto, en el año 2000 impulsó, junto a dos empresarios de referencia nacional y dos amigos, la creación de la bodega para la elaboración de un **vino con personalidad**, que salió al mercado en julio de 2002.

Así, con uvas procedentes de **viñedo propio**, los más **modernos avances técnicos** y un **enólogo de excepción**, **Ignacio de Miguel**, los caldos de Martúe llevan ya cinco años compitiendo en el mercado, tanto nacional como internacional, bajo la **Indicación Geográfica Vinos de la Tierra de Castilla**.

En el siguiente reportaje, **Fausto González Borrego**, promotor de esta empresa, y **Julián Rodríguez Abad**, director comercial, describen el proyecto desde sus orígenes, la evolución del mismo y su situación actual, así como sus planes más inmediatos, entre los que se encuentran la comercialización del último vino que recientemente ha salido al mercado, **Martúe 2004 Especial**; la obtención de la **calificación de Pago**, ya en los últimos trámites; y su fuerte **apuesta por el enoturismo**, en la que están poniendo mucha ilusión y esfuerzo junto a otras 29 bodegas castellano-manchegas.

Bodegas Martúe partió de un sueño y una capacidad: anar ilusiones y juntar a una serie de personas capaces de conmocionar a toda una región, **Castilla-La Mancha**.